

Medienmitteilung

Hearing zur Amtsgerichtspräsidentenwahl vom 9. Februar 2014

Für Yves Derendinger (FDP)

Die BDP Solothurn-Lebern hat die beiden Kandidaten, Herbert Bracher (SP) und Yves Derendinger (FDP), zu einem Hearing eingeladen. Es ist offenbar das einzige Hearing das bisher mit beiden Kandidaten stattgefunden hat – typisch BDP, man überlässt nichts dem Zufall.

Beide Kandidaten stellten sich Fragen zu ihrer Person, ihren Führungskompetenzen, ihrem Fachwissen und möglichen Interessenskonflikten. Beide Kandidaten gaben aufschlussreiche Auskünfte und Argumente zu ihren Ambitionen.

Das Hearing hat aufgezeigt, dass beide Kandidaten für dieses wichtige Amt über ausgewiesene Sozial-, Führungs- und Fachkompetenz verfügen.

Im Anschluss an das aufschlussreiche Hearing entschied sich eine Mehrheit des Vorstandes, Yves Derendinger (FDP) zur Wahl zu empfehlen und ihn bei seinem Wahlkampf zu unterstützen.

Auskunft:

Chris van den Broeke, Präsident BDP Amtei Solothurn-Lebern 079 344 24 63

11.01.2014